

Accueil > Loisirs

Il grave chaque mois des centaines d'albums vinyles chez lui

Depuis 2010, Stéphane Polart est à la tête de l'entreprise GUV. Il s'est spécialisé dans la gravure de vinyles principalement pour les artistes et les particuliers.

Publié le 19 mars 2017 à 11h00



La demande ne cesse de croître : Stéphane Polart a gravé près de 2.500 vinyles au cours de l'année dernière.
© Auxerre AGENCE

Dans le studio d'enregistrement, aménagé au rez-de-chaussée d'un pavillon à la sortie de Serbonnes, la pointe de diamant creuse quasi quotidiennement son sillon à la surface de la galette. L'année dernière, près de 2.500 vinyles ont ainsi été gravés chez Stéphane Polart, accroc au son des 45 tours.

En 45 minutes

Depuis janvier 2010, le quadragénaire, passionné de style funk et de deep house, s'est lancé dans l'autoentrepreneuriat et a créé sa propre société : GUV, gravure de vinyles à l'unité. « Tout a commencé à l'époque où j'étais encore DJ. J'avais de plus en plus de mal à trouver des disques vinyles. »

Il a donc décidé de casser sa tirelire pour acquérir un tour de gravure à 15.000 euros. Une machine qui grave, après quelques réglages, une face de 45 tours en cinq minutes et un album en 45 minutes. Assez rapidement, Stéphane Polart a honoré des premières commandes. « Depuis trois ans, elles montent vraiment en flèche », commente-t-il. Selon lui, le retour en force du vinyle est un « retour aux sources » et « l'envie de retrouver un bon son ».

En 2016, le chiffre d'affaires de GUV s'est élevé à 40.000 euros. « En trois années, il a doublé », apprécie son épouse, Natacha Polart, qui s'occupe de la comptabilité et de la confection de pochettes.

Déclarations d'amour, gazouillements...

L'entreprise se cantonne au créneau des petites séries et de la personnalisation. « Le nombre d'exemplaires varie d'un à 50, précise l'ingénieur son de formation. Parmi nos clients, nous avons des artistes, des musiciens amateurs, des DJ qui veulent avoir une compil, des propriétaires de jukebox mais aussi des particuliers qui veulent faire un cadeau original avec un certain cachet. » Les disques sont expédiés en grande partie en France mais assez régulièrement dans d'autres pays d'Europe « et parfois au Québec ».

En sept ans, les demandes insolites n'ont pas manqué. « J'ai déjà gravé des déclarations d'amour, les premiers gazouillements d'un bébé... et même du silence?! »

Marc Charasson

marc.charasson@centrefrance.com

Commenter

Partager :



Serbonnes

Loisirs

Insolite

Votre journal du jour



Lire l'édition

Les plus lus

- 1 FAITS DIVERS**
 "Si vous n'êtes pas en Savoie, ne venez pas aujourd'hui !" : les images d'un éboulement sur la route des...
- 2 FAITS DIVERS**
 Ils "avaient tout organisé" : un policier tue ses parents avant de mettre fin à ses jours en Moselle
- 3 RECUEILLEMENT**
 Une marche blanche en mémoire de Joana, lycéenne tuée dans l'accident de car scolaire en Eure-et-Loir, a e...
- 4 FAITS DIVERS**
 Six morts, une fillette qui sortait de l'hôpital parmi les victimes : ce que l'on sait du crash d'un avion aux...
- 5 FAITS DIVERS**
 Un bébé de 11 mois mordu à mort par le chien de la famille

Voir plus d'articles